
Al Signor Sindaco

Al Presidente del Consiglio

All’Assessore competente

INTERROGAZIONE

Oggetto: delucidazioni in merito al tema Sinti presenti a Carpi

Premesso che la situazione dei Sinti presenti sul nostro territorio è un tema di cui la nostra  

Amministrazione si occupa da anni anche in considerazione del forte interesse di tutta la 

cittadinanza.

In  riferimento  all’articolo  apparso  sul  giornale  Tempo  del  5  giugno  2015  che  riporta 

l’eventualità di una trattativa tra il Comune e la Curia per l’affitto di un terreno, di proprietà  

della Diocesi, situato in via dei Morti a Budrione da destinare alle famiglie Sinti della città.

Tutto ciò premesso si chiede quali siano i reali progetti dell’Amministrazione in merito al 

tema e, nello specifico, se le notizie riportate dall’articolo abbiano un provato fondamento.

Carpi, 5 giugno 2015

Stefania Boccaletti

Consigliere PD
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